»Die Welle« hält Einzug

Vorverkauf für Theaterprojekt der Europaschule startet

Bad Oeynhausen (WB). Der Vorverkauf für das Theaterprojekt »Die Welle« an der Europaschule Bad Oeynhausen hat begonnen. Ab sofort können Karten für die Aufführungen am Mittwoch, 12. Februar 2020, im Theater im Park in Bad Oeynhausen erworben werden. Beginn der Aufführung ist um 19.30 Uhr.

»Die Welle« ist ein Theaterstück nach der Romanvorlage aus dem Jahre 1981 von Morton Rhue. Der Roman beruht auf einer wahren

Begebenheit. Im Jahr 1967 wurde unter dem Namen »The Third Wave« ein Experiment von Ron Jones, einem Geschichtslehrer an einer High School in Palo Alto, Kalifornien, durchgeführt. Was passiert. wenn ein junger Lehrer sich dazu entschließt, seinen Schülern anhand eines Experiments die Gefahren des Nationalsozialismus zu verdeutlichen? Mit Leitsätzen wie »Stärke durch Disziplin«, »Stärke durch Gemeinschaft« und »Stärke durch Aktion« gibt der junge Lehrer Ben Berger den Schülern das Gefühl, in der Gemeinschaft alles erreichen zu können.

Die Zuschauer können sich auf ein unter die Haut gehendes Theatererlebnis freuen, das die brandaktuelle Frage nach den Voraussetzungen für ein Widererstarken autoritärer politischer Systeme stellt.

Karten sind erhältlich für zwölf Euro bei der Tourist-Information, Im Kurpark, unter Telefon 05731/1300 sowie online und beim Online-Tickethändler ad-ticket.



Werden die Schüler der Europaschule eine Welle machen? Dieser Frage geht das Theaterprojekt in ihrem neuen Stück nach.

0

www.ad-ticket.de